

A l'approche de la fin de ce mandat, je souhaite partager avec vous quelques mots pour vous remercier.

Ces années ont été marquées par de nombreux projets concrets pour améliorer notre quotidien : renforcer les services de proximité et l'offre commerciale, soutenir la vie associative, embellir nos espaces publics et préparer l'avenir de notre commune.

Rien n'aurait été possible sans l'engagement des élus et des agents municipaux. Vos suggestions et votre implication ont guidé notre action et donné du sens à chaque décision.

Ce bulletin est l'occasion de revenir sur le chemin parcouru ensemble, mais aussi de rappeler que l'avenir de notre ville se construit collectivement.

Les défis sont nombreux : dynamisme économique, transition écologique, solidarité entre les générations. Je suis convaincue que notre commune dispose de tous les atouts pour les relever.

Je vous renouvelle mes remerciements pour la confiance que vous accordez à l'équipe municipale et pour votre attachement à notre ville.

Continuons à faire vivre cet esprit qui fait la richesse de Bais.

Avec toute ma reconnaissance,

Je vous souhaite de bonnes fêtes de fin d'année et une très bonne année 2026.



Nathalie CLOUET